Nous avons joué avec les mamans pour la semaine du sport!

Ce matin, nous avons participé à la semaine du sport! Alors, nous avons joué à 4 jeux avec les mamans:

- Le seu des déménageurs

Il fallait courir vite et longtemps pour transporter des balles d'une «maison » à l'autre jusqu'à ce que la première soit vide.







- Le premier dans sa maison

Il fallait courir vite pour rejoindre sa maison en premier.







La course du petit poucet

Il fallait courir vite en sautant par-dessus les pièges pour rejoindre sa maison en premier.









- Le transporteur du trésor

Il fallait courir vite pour transporter le trésor au copain qui attendait son tour.









A chaque fois, les mamans ont couru avec nous. Sylvie et Maîtresse aussi... On a tous gagné car on a tous couru vite et la maîtresse nous a donné une médaille et un diplôme de coureur. Hourra!











